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Уважаемые работники 
автомобильною 

транспорта и дорожного 
хозяйства  города Нягани!

Примите искренние поздравления с вашим 
профессиональным праздником!

Не побоюсь сказать, что во многом от вас 
зависит повседневная жизнь города, дееспо
собность всех предприятий. Транспорт -  это 
колеса всех отраслей народного хозяйства. 
Этот праздник по праву можно назвать всена
родным, потому что помимо профессионалов 
его отмечают все автолюбители. Всем, кто за
нят на маршрутах, занимается изыскательс
кими работами, проектирует и строит дороги, 
водителям и кондукторам, ремонтникам, дис
петчерам, ветеранам отрасли сердечно желаю 
здоровья, благополучия в семьях, удачи и оп
тимизма. Хороших вам дорог!

А. РЫЖЕНКОВ, 
глава муниципального образования.

Уважаемые работники

автомобильног транспорта!
Поздравляю вас с профессиональным праз

дником. Вам приходится трудиться в тяжелых 
северных условиях. Ежедневно сильные моро
зы, короткий световой день, сложная транс
портная схема испытывают на прочность лю 
дей и технику. Но как бы тяжело ни было, вы 
знаете, что от вас многое зависит, в том числе 
и экономическое развитие нашего региона.

В этот праздничный день желаю вам креп
кого сибирского здоровья, благополучия, уда
чи и хорошего настроения в пути.

А.КИПРИЯНОВ, 
глава муниципального образования 

Октябрьский район.

Больше двадцати лет назад при
ехал Борис Иванович Якимов 
со своей семьей в Нягань, где 
сразу устроился водителем "КрАЗа" 

в трест "Узтюмендорстрон". На этом 
предприятии он и проработал вплоть 
до сегодняшнего дня трактористом, 
водит елем, а затем, с октября 1495 года, 
- машинистом авто1 рейдера. За время 
работы неоднократно поощрялся (ру
ководством треста грамотами, в 19Й8 
голу был награжден медалью "За ос
воение недр и развитие неф тейпового 
комплекса Западной Сибири". А не
давно Б. 11. Якимов был удостоен мс-

дали "Ордена "За заслуги перед Отече
ством" второй степени.

Главны й инженер предприятия  
X. Р. Арнакулов преду предал меня, что 
Борис Иванович не очень то любит рас
сказывать о себе, поэтому с вопросами 
я сначала обратилась к начальнику' от
дела кадров Валентине Ивановне Ко
кориной.

(Продолжение на 2 етр.).
На снимке Б. И Якимов па рабочем 

месте.
Фото А. Л У Ч К И Н А .

Официальная хроникаД венадцатого октября в 
правительстве ХМАО 
состоялось заседание Совета 

по межнациональным вопро
сам при губернаторе округа.В 
работе Совета принимали уча
стие заместитель председате
ля правительства Н Л За- 
паднова, заместитель пред
седателя окружной Думы Л.А. 
Чистова, руководитель терри
ториального органа министер
ства по делам федерации, на
циональной и межнацио
нальной политике РФ в ХМАО. 
советник губернатора по де
лам национальностей и обще
ственных объединений ГА - 
Выдрина, лидеры националь
ных общин, находящихся на 
территории округа.

На заседании Совета об
суждались вопросы, связан
ные с основными направле
ниями реализации государст
венной национальной полити
ки на региональном и муници
пальном уровнях, участием 
национальных объединений в 
культурной жизни округа. Так
же была поднята тема толе
рантности религиозных тече
ний во имя межнационального 
согласия и сотрудничества 
к, Члены Совета одобрили 
предложение объявить 2002 
гпл -  Голом межэтнического 
согласия в лантььМансийском 
автономном округе

Надолго выпавший снег, 
казалось бы, не дает 

больше повода говорить о ра
ботах по благоустройству го
рода Однако это не совсем 
так В 2001 году, пожалуй, все 
жители Нягани заметили, что 
благоустройство осуществ
лялось с особым усердием 
Сменился и сам подход: из 
дела для "галочки" благоуст
ройство перерастает в комп
лекс работ по созданию “лица 
города".

Б текущем году соучаст
никами договора по разработ
ке концепции развития города 
стали и специалисты по пла
новому озеленению из Нижне
вартовска, которые уже име
ют опыт работы во многих 
городах округа При научном 
подходе к озеленению, поми
мо чисто эстетических про
блем, решается и целый ряд 
других проблем (в том числе 
психологических и экологичес
ких). Насаждения в городе 
могут играть роль шумологло- 
тителей, уловителей пыли и 
других вредных примесей и 
даже регулировать воздуш
ные потоки А цветы на ули

цах, высаженные по опреде
ленной схеме, должным обра
зом обработанные газоны и 
"расстеленные" зеленые ков
ры по городу -  это один из 
признаков стабильности, 
уверенности в завтрашнем 
дне. который устраняет ощу
щение временности пребыва
ния в городе.

В администрации Нягани с 
интересом рассмотрели 
предложения специалистов 
по организации комплексных 
озеленительных работ. Для 
осуществления всех этих ме
роприятий в городе потребу
ется создать новую службу 
(или перестроить деятель
ность существующего участ
ка озеленения), которая бы не 
только высаживала саженцы, 
но и готовила грунт, выращи
вала свой растительный ма
териал, “зеленые ковры” в 
специальных питомниках Та
кие службы успешно действу
ют в Нижневартовске, Урае, 
Пыть-Яхе В “зеленых” бри
гадах под руководством ква
лифицированных работников 
сможет работать несколько 
десятков человек Специали
сты. при условии получения

технического задания от архи
текторов города, готовы пре
доставить конкретные проек
ты планового озеленения 
территорий города, осуществ
лять которые можно и зимой 
(зимняя высадка саженцев, 
оказывается, очень продук
тивна!).

Предполагается, что па
раллельно с работой над ген
планом города будет выделе
но несколько объектов, 
плановым озеленением кото
рых уже сейчас можно зани
маться Предварительно, в 
качестве объекта для разра
ботки детальной планировки и 
планового озеленения, глав
ный архитектор Александр 
Хайбутов предложил Первый 
микрорайон (как наиболее сло
жившийся в плане инженерно
го проектирования). Основная 
сложность заключается в 
том, что для качественного 
озеленения необходимо под
ходить к работе комплексно, 
учитывая план детальной 
планировки и благоустрой
ства. план реконструкции се
тей, чтобы впоследствии не 
пришлось рыть траншеи и обу
страивать стоянки для авто

мобилей на клумбах
Для разработки проектов 

комплексного благоустрой
ства, в которое входит и озе
ленение, будут привлекаться 
архитекторы и ландшафтные 
дизайнеры. Недавно в Санкт- 
Петербурге проводился семи
нар по современному ланд
шафтному дизайну, в работе 
которого принимали участие 
няганские специалисты отде
ла развития территории. На 
семинаре проводились теоре
тические и практические за
нятия, а также участников 
знакомили с опытом отече
ственных и иностранных 
фирм по современным на
правлениям в дизайне И, по 
словам начальника отдела 
развития территории Григо
рия Филановского, в Нягань 
можно перенести большин
ство способов современного 
благоустройства, причем без 
особых дополнительных зат
рат. Словом, настало время, 
когда появилась необходи
мость, возможность и жела
ние по-новому подойти к про
блеме обустройства города 
И теперь есть основания по
лагать, что Нягань в следую
щем году войдет в ряд горо
дов округа, которые начали 
серьезно заниматься комп
лексным благоустройством 

Пресс-служба админи
страции МО г. Нягань.
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